
Почетное звание оправдаем делом 
Приятно было нам, сталепла

вильщикам второй бригады чи
тать в газете о присвоении зва
ния коллектива коммунистическо
го труда. Завоевано это звание в 
упорном соревновании, трудом 
всего коллектива. Одним из ос
новных правил коллективов ком
мунистического труда является 
слаженная работа всех—все за 
одного, один за всех. Такой поря
док давно существует в нашей 
бригаде, да и во всем втором 
мартеновском цехе. Как было 
прежде? Труд каждого сталевара 
учитывался отдельно, начисля
лись баллы. Одному больше, дру
гому меньше. Следовательно, и в 
оплате труда была разница. Ко
нечно, при оплате по труду и ка
честву его возможны разные ве
личины оплаты труда работающих 
на одном агрегате. Но у нас по
лучалось другое. Иной сталевар в 
своей смене, что называется, гнал
ся за баллами, выполнял опера
ции, не считаясь с требованиями 
технологии. Нередко и чугун сли
вал в иецрогретую шихту, лишь 
бы в своей смене это произвести и 
записать, баллы. 

Зато его напарнику было тя
жело, в его смене было не до 
баллов, печь бы сохранить да плав
ку довести, да шлак убрать после 
бурной реакции чугуна и непро-
гретой шихты. 

Давно уже упразднен этот ме
тод учета труда и оплаты. Стале
вары к делу относятся более соз
нательно, а коммунистическое со
ревнование научило еще дружнее 
бороться за успех общего дела. 
На смену пришел другой порядок 
оплаты всех печных бригад--по 
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Монтажникам надо 
наверстать упущенное 
Получив возможность вести 

кладку печи, бригады цеха ремон
та промышленных печей времени 
не теряют. Всюду установлены 
механизмы, кирпичи к месту ра
бот подаются без перебоев. Поэто
му здесь уже окончили кладку 
лещади и выкладывают стены пе
чи. Одновременно идет и кладка 
свода. Есть все основания счи
тать, что каменщики со своим за
данием справятся, обязательство 
выполнят с честью. 

Тревогу вызывает работа мон
тажников ремонтного участка ко-
тельно-ремонтного цеха. Они ве
дут монтаж всей сложной метал
лической конструкции п е ч и . 
Бригады мастеров тт. Шапко, 
Леуса под руководством старшего 
мастера т. Коновалова заняты на 
всех участках. Однако темпы их 
работы невысоки, монтажные ра
боты ведутся с отставанием от 
графика. 

Мастера при этом ссылаются на 
недостаточное количество рабо
чих. Начальнику ремонтного 
участка т. Васильеву нужно быст
рее решить этот вопрос, чтобы не 
задерживать сборку конструкций 
печи и дать возможность бригадам 
Востокметаллургмонтажа собирать 
оборудование испарительного ох
лаждения. 

Надо и мартеновцам, начальни
ку ремонта т. Казакову создавать 
условия, следить за тем, чтобы 
монтажники не простаивали в 
ожидании крана, как это еще име
ет место. Всем ремонтникам печи 
нужно еще организованней взять
ся за дело, чтобы возвратить в 
строй печь по графику. 

результатам выполнения плана 
печью в целом. Иному может по
казаться, что здесь уравниловка. 
Так, может быть, и было бы, если 
бы в коллективе были люди, не 
заинтересованные успехом общего 
дела. Наоборот, новый порядок 
вызвал активность всех, каждый 
сталевар и подручный стали ста
раться работать еще лучше, чтобы 
не подвести товарищей. -

Такая дружба существует не 
только среди коллективов печей, 
но и между коллективами блоков. 
Наш начальник смены И. Нику-
ленко интересуется, как идут дела 
на первом блоке и чем может соз
дать условия для соседа—началь
ника смены. Такой порядок и в 
других бригадах. 

Прошло уже немало времени, 
работаем дружно и стали выплав
лять больше и заработки лучше. 
Сейчас коллектив нашей печи 

'№ 12, как и все мартеновцы це
ха, старается, по примеру коллек
тива печи № 6, достигнуть даль
нейшего повышения выплавки 
стали. Недавно собрались мы, ста
левары печи Ml 12 Степан Бадин, 
Григорий Озеров, Алексей Алехин 
и я, и обсудили как будем встре
чать X X I I съезд КПСС. Мы реши
ли работать так, чтобы в третьем 
году семилетки сварить 3 тысячи 
тонн сверхпланового металла. 

Дали слово и поддерживаем де
лом. С начала года мы уже сва
рили более 700 тонн сверхплано
вой стали. Это только начало, хо
рошие успехи закрепим, чтобы 
выпуск стали 'возрастал, чтобы от 
бригад коммунистического труда 
наш цех в целом перешел к этому 
почетному званию. 

Г. Т А Т А Р И Н Ц Е В , 
сталевар печи № 1 2 второго 

мартеновсного цеха. 
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Создавать условия 
для безопасного труда 

Отличный старт взяли с первых дней третьего года 
семилетки прокатчики обжимного цеха, которые с каж
дым днем наращивают счет сверхпланового металла. 

Особенно успешно работает коллектив первой бри 
гады третьего блюминга, прокатавший с начала месяца 
свыше 3 0 Q 0 тонн металла сверх плана. 

Н а снимке: передовые операторы 1-й бригады И. К. Шебу-
нов и старший оператор главного поста В, П . Митрофанов. 

Фото Е . Карпова. 

Последние три месяца прошлого 
года запомнились листопрокатчи-
кам цеха № 3 своей напряжен
ностью, ответственностью. Неваж
но было с выполнением плана, а 
тут еще предстояло успешно спра
виться с большим и сложным за
казом для Кубы. То, что его надо 
обязательно выполнить в срок, 
было буквально делом чести всего 
коллектива, ведь работа была 
предназначена для Кубы, страны 
близкой и далекой. Далекой из-за 
расстояния и близкой каждому 
простому человеку борьбой за сво
боду, за стремление добиться для 
своей страны счастья, независи
мости. 

Все честные люди должны по
могать кубинцам. Это стало уж. об
щим лозунгом. И вот магнитогор-
цам выпала возможность оказать 
кубинцам большую помощь, на
правив в их страну белую жесть, 
так необходимую консервной про
мышленности. Ведь консервы, так 
же как и сахар, составляют «дну 

из главных статей кубинского 
экспорта. 

Заказ кубинцев был труден тем, 
что почти весь его надо было вы
дать вторым классом по покры
тию, а это очень хлопотное и за
труднительное дело для многих 
лудильщиков. И все-таки к концу 
января листопрокатчики- рассчи
тались с Кубой полностью. 

На первый квартал этого года 
листопрокатному цеху № 3 пред
стоит выполнить семнадцать ты
сяч тонн экспортных заказов. 
Большая доля этого количества 
опять-таки заказ для Кубы. Его 
выполняют в первую очередь. 
Здесь особенно отличаются брига
ды старших лудильщиков тт. Ма
леева и Митасова. 

Успешнее других по выполне
нию экспортных заказов идет вто
рая бригада, где мастером т. Кли-
мантов. 

Л . Х Е Й Л О В С К И Й , 
секретарь партийного бюро 
листопрокатного цеха Н* 3 . 

С большой активностью прохо
дит обсуждение выполнения кол
лективного договора. На собрани
ях в бригадах цеха подготовки со
ставов трудящиеся в первую оче
редь обсудили итоги соревнова
ния и приняли новые обязатель
ства на текущий год. Они требо
вали от администрации и проф
союзной организации создавать все 
условия для производительного 
труда, шире освещать итоги со
ревнования бригад и отдельных 
рабочих. 

Для более высоких показателей 
I следует устранить недочеты, ме-
( шающие в работе. На некоторые 

из них указывал машинист паро
вого крана т. Чернов. 

— Привозят ночью на склад 
слитки, мы их разгружаем,— го
ворил он.—А утром нас застав
ляют снова грузить их и отправ
лять к слябингу. Это потому, что 
слябинг работает плохо и нас за
ставляют делать двойную работу. 

Он также потребовал урегули
ровать еще один вопрос, имею
щий для работников склада боль
шое значение. Обжимщики треть
его блюминга требуют, отправляя 
им плоские слитки, ставить их на 
ребро. Это забирает у рабочих 
склада в три раза больше времени. 

Диспетчер первого двора из
ложниц т. Кириченко критиковал 
начальника цеха связи т. Еремен
ко за затягивание монтажа ком
мутатора. Рабочий двора излож
ниц т. Жмыхов потребовал выде
лить помещение для душевой ра
бочих второго двора изложниц. 

Много предложений высказали 
рабочие для улучшения бытовых 
условий. Бригадир электриков 
т. Шаповалов указал на большие 
преимущества жидкого газа, как 
топлива, и предложил оборудовать 
установки для сжигания этого топ
лива не в 500 квартирах, как за
писано в проекте ко л договора, а в 
три раза больше. 

— Для этого все есть. Газа 
много, а газовые плиты кучами 
лежат и ржавеют на складе УКХ, 
—заявил он. 

Бригадир электросварщ и к о в 
т. Руденко потребовал упорядо
чить доставку угля на дом. До сих 
пор в этом деле полная неразбери
ха, чем пользуются разные люби
тели поживиться за счет рабоче
го на складах топлива. 

Но особенное внимание обра
щали на то, чтобы не допускать 
нарушений техники безопасности. 
Этому вопросу уделил много вни
мания докладчик начальник цеха 
т. Николаев и выступающие. Мас
тер второго двора изложниц 
т. Мельников потребовал ввести 
бирочную систему или иным ме
тодом заставить машинистов паро
возов проявлять осторожность при 
подаче составов во двор. А на са
мом дворе изложниц следует ус
тановить дополнительно электро
звуковую сигнализацию. 

—-Есть у нас два динамика, 
стоят они в разных концах двора. 
Что они передают не слышно тем, 
кто находится в центре двора. По
этому здесь не знают, что при
ближается паровоз. Надо поста
вить такую сигнализацию в цент
ре двора, потребовать от началь
ника цеха связи т. Еременко, что
бы он выполнил свое обещание, 
данное год назад,—говорил он. 

Машинист крана т. Проц обра
тил внимание на то, что до сих 
пор на первом дворе изложниц 
складируют изложницы в шесть 
рядов, что недопустимо. 

Одобрив выполнение коллектив
ного договора, в 1960 году, кол
лектив цеха внес ряд предложе
ний в договор на текущий год. 

Замечания, предложения 
Недавно в листопрокатном цехе 

№ 2 проходило обсуждение ито
гов выполнения коллективного до
говора и обсуждение проекта 
внутрицехового соглашения. С до
кладом и содокладом выступили 
начальник цеха М . Ф. Кочнев и 
председатель цехового комитета 
Ф. И . Афанасьев . 

Производственникам листопро
катного цеха № 2 не приходится 
краснеть за свой труд. П л а н I960 
года в цехе был выполнен еще 28 
декабря. И самое главное, что все 
заказы заводов-потребителей всег
да аккуратно выполнялись. П р о 
изводительность труда, по сравне
нию с 1959 годом, в цехе возросла 
на одиннадцать процентов. Все 
это говорит о том, что прокатчики 
добросовестно относились к каж
дому пункту своих обязательств. 
Однако не все, что записано в ус

ловиях колдоговора, выполнено: 
не построен тамбур на складе ма
сел, не. установлена вентиляция на 
кранах 15—24, не закончены ра
боты по вентиляции газозащитлой 
установки. Эти работы админист
рация цеха обязуется завершить в 
новом году. 

К а к всегда на таких обсужде
ниях сп трудящихся цеха поступи
ло много замечаний. Тов . Тонтич 
предъявил администрации цеха 
претензии о том, что до сих пор 
нет восьмитанных целен. И м е ю 
щиеся цепи—большегрузные, а это 
очень неудобно в процессе рабо
ты. Тов . К у д а шов задал вопрос о 
том, когда будут установлены но
вые центрифуги в купоросном от
делении. Тов . Л о п у х о в предложил . 
заменить галоши» выдаваемые 
электрикам, на другую спецобувь, 
так как они' оч»нь неудобны для 
НОСИИд 

С собраний по обсуждению колдоговора 

Далекой, но близкой 


